



Ökologisch-Demokratische Partei

DacG/ÖDP-Fraktion im Bezirksausschuss 13 für den Stadtbezirk Bogenhausen

Antrag
zur Sitzung des BA 13 am 12.12.2017

München, 25.11.2017

Baumschutz am Klinikum Bogenhausen: Verpflanzen statt fällen

Der BA 13 bittet die Stadt München, möglichst viele der größeren Bäume, die im Umgriff der Baustelle am Klinikum Bogenhausen zur Fällung beantragt sind, zu verpflanzen und somit zu erhalten.

Als neuer Standort der angezählten Bäume bietet sich evtl. das neu entstehende Quartier im Prinz-Eugen-Park an, aber auch das Aufwerten anderer Grün- und Freiflächen oder auch Straßen in Bogenhausen wäre wünschenswert.

Begründung

Die Zusage, dass nach Beendigung der Baustelle am Klinikum Bogenhausen neue Bäume gepflanzt werden, ändert nichts an der Tatsache, dass für die Baustellenvorbereitungen weit über 100 Bäume fallen sollen. Nachpflanzungen von jungen Bäumen brauchen Jahrzehnte, bis sie dieselbe Stadtklimawirkung haben wie große Bäume. Die Stadt und ihre Eigenbetriebe sollten beim konkreten Baumschutz daher mit gutem Beispiel vorangehen und Erfahrungen mit dem Versetzen von Bäumen sammeln. Das Verpflanzen auch größerer Bäume ist möglich und wäre ein aktiver Beitrag zum Klima- und Vogelschutz.

Initiative:

Nicola Holtmann (ÖDP)
nicola.holtmann@oedp-muenchen.de

Hanspeter Fenzl (ÖDP)
h.fenzl@oedp-muenchen.de